

EL CEIBO PROYECTA AMPLIACIÓN DE SU INDUSTRIA

La Central Regional Agropecuaria Industrial de Cooperativas El Ceibo conmemoró 40 años de creación. La institución logró en ese tiempo consolidarse en el mercado nacional e internacional con la exportación de materia prima y productos acabados logrando un movimiento económico que supera los siete millones de dólares por año.

Tras 40 años de éxito que se tuvo con la producción del cacao y sus derivados, explotar otro tipo de materia prima que se produce en la región de Alto Beni es otro de los proyectos a mediano y largo plazo que pretende encarar la Central de Cooperativas El Ceibo.

La pasada semana, la institución celebró 40 años de creación en la que se anunció que se está realizando un plan estratégico y un plan de inversiones para la transformación de otros productos, luego del éxito que se tuvo con la producción de cacao y sus derivados.

El gerente general de El Ceibo, Nemión Condori, explicó que al constituirse Alto Beni en una región de alto potencial agrícola de banano, cítricos y otros productos se busca ampliar el espectro productivo para beneficiar a los productores y que éstos continúen en el afán de mejorar su calidad de vida.

"Nuestro plan a mediano y largo plazo es transformar otros productos que se producen en las parcelas de los productores. Es un tema que lo estamos trabajando como un plan estratégico y un plan de inversiones a mediano y largo plazo. Uno de los productos que estamos impulsando para su producción es la harina de banano", informó Condori.

El Ceibo cuenta con 48 cooperativas afiliadas y son más de 1.300 familias de productores que trabajan en una extensión de cultivos de 4.700 hectáreas, logrando producir 200 toneladas de cacao. De ellas un 40% es exportado a mercados externos y el 60% se queda en el mercado nacional. El movimiento económico que genera al año es de siete millones de dólares.